

Leser schreiben für Leser

Ein gelungenes Kinderbuch

Zu Heike Neumann las in Zella-Mehlis

Wissen Sie eigentlich, dass wir in der Stadt Zella-Mehlis eine besondere Schriftstellerin haben? Sie schreibt spannende Kinderbücher und verfasst Gedichte über ihre schöne Stadt. Es ist Heike F. M. Neumann. Ende März lud sie zur Vorstellung ihres neuesten Kinderbuches ein: „Die Froschprinzessin und das Krokodil“.

Etwa 30 Vorschulkinder, Schulkinder, Jugendliche und Erwachsene erlebten einen Nachmittag besonderer Art. Veranstalter war die neue Filiale der Rhön-Rennsteig Sparkasse in Zella-Mehlis. Dort fand auch die Buchlesung statt.

Das Organisationsteam und Heike F. M. Neumann gingen so auf die kommenden Gäste und die bereits anwesenden ein, dass man sich einfach zugehörig fühlte. Die Autorin stellte sich kurz vor. Sie erwarb zwei Studienabschlüsse in Literatur und bekleidete schon in jungen Jahren verantwortungsvolle Berufe, auch hier in Zella-Mehlis.

Seit 2008 hat sie sich voll der Schriftstellerei zugewandt. Es war eine fruchtbare Zeit, denn es entstanden 15 Bücher. Der Verlag gewann als Illustratorin unter anderem Sabine Riemenschneider, die die Kinderbücher in besonders schöner Art für die Kinder lebendig werden lässt. Realistische Naturbilder und ausdrucksvolle Tier- und menschliche Figuren sprechen die Kinder sehr emotional an. Die Bücher sind im Dorise-Verlag Erfurt erschienen. Als lesende Großmutter wünsche ich mir mehr von diesen qualitativ hochwertigen Büchern für unsere Kin-

der.

Die eigentliche Buchlesung stand natürlich im Mittelpunkt des Nachmittags. Um die Kinder zur entsprechenden Aufmerksamkeit zu motivieren, wurden sie auf Quizfragen nach der Lesung orientiert und auf das Gewinnen von Preisen.

Den Vortrag gestaltete die Schriftstellerin so ausdrucksvoll, dass selbst die Erwachsenen in die Handlung einstiegen und sich von der Froschprinzessin und dem Krokodil von einem zum anderen Spannungsbogen führen ließen. Auch die Jüngsten fieberten mit und freuten sich über die Lösung von Problemen. Am Ende stand dann noch das Quiz an. Natürlich beantworteten die älteren Kinder die Fragen richtig. Sie erhielten ein bereits erschienenes Buch der Schriftstellerin als Preis. Die Vorschulkinder malten das Schloss der Froschprinzessin und erhielten ebenfalls Bücher als Preise und natürlich viel Lob.

Zum Abschluss erhielt jeder Gast ein laminiertes Bild aus dem neuesten Buch als persönliches Geschenk der Schriftstellerin.

Die Schriftstellerin wird anlässlich des Thüringen-Tages in der Türmerstube der Stadtkirche in Schmalkalden eine weitere Buchlesung vornehmen.

Renate Fleischmann, Steinbach-Hallenberg

© Die inhaltlichen Rechte bleiben dem Verlag vorbehalten. Nutzung der journalistischen Inhalte ist ausschließlich zu eigenen, nichtkommerziellen Zwecken erlaubt.